

Rotenburg-Bebraer

Allgemeine

Dienstag, 10. Februar 2015

HNA

Nr. 34 · 1,60 Euro



Bei den Obersuhler Narren sind jetzt die Weiber dran

Die närrische Zeit ist in Obersuhl gerade auf ihrem Höhepunkt. Die 45. Kampagne des Obersuhler Carneval Vereins erlebte ein volles Haus bei beiden Prunksitzungen. Wer den Kar-

neval noch weiter zelebrieren möchte, kann dies zur Weiberfastnacht am 12. Februar (20 Uhr) ausgiebig tun. Gespannt darf das Publikum dann auch wieder auf Gastauftritte von be-

freundeten Karnevalvereinen sein. Und auch an die Jüngsten im närrischen Volk ist gedacht. Die Kindersitzung steigt am 14. Februar (15 Uhr) im Bürgerhaus Obersuhl. Michaela Wagner

und ihr Team haben sich wieder einiges bei der Organisation einfallen lassen, um dem närrischen Kinderpublikum ein kurzweiliges Programm zu bieten. (red/ks)

Foto: nh